



Echos de l'Equipe d'Animation Pastorale du 14 janvier 2021

L'Equipe d'Animation de la Paroisse s'est retrouvée en visio le jeudi 14 janvier avec un menu bien copieux. Après quelques problème de connexion et la prière des psaumes, l'ordre du jour pouvait être déployé.

– Retour sur les fêtes de Noël

Beaucoup d'échos très positifs de la journée du 24 décembre avec le spectacle à la RPA puis les deux messes (Baignes et Barbezieux). Tout le monde a apprécié le spectacle, que ce soit côté paroisse ou côté maison de retraite. Les enfants étaient ravis. Ce fut un moment de lumière, d'espoir, de partage.

La veillée précédent la messe à Baignes a montré une belle présentation et la messe était belle également.

A Barbezieux, la danse à la fin de la messe a en général été appréciée. Les gens ont beaucoup aimé. Une fois que les gens s'y sont mis, il ont senti faire unité. C'était un moment de partage et de fête. Malgré tout, certaines personnes n'ont pas apprécié du tout.

– Organisation suite à l'annonce du couvre-feu à 18h

- La prière œcuménique jeudi 21 janvier est avancée à 15h30
- Repenser les rencontres de caté : proposition de décaler au samedi matin ou dimanche matin ou mercredi matin, dans l'église
- Mercredi : célébrer les messes à 9h30. Pas d'adoration le soir.
- Samedi : avancer les messes à 16h30 (information à afficher sur les églises)

– Echos de la première rencontre avec les élus

Une première rencontre a eu lieu samedi 9 janvier avec des élus des communes de la communauté locale de Barbezieux. Seules 4 communes étaient représentées mais les échanges ont été de qualité. Il est notamment demandé d'ouvrir davantage les églises et de les faire vivre avec des temps de prière ou de rencontre pour aider les communes à faire du lien entre les habitants.

Deux autres rencontres du même type auront lieu à Baignes puis à Barret.

– Préparation de l'Assemblée paroissiale

Les buts d'une Assemblée paroissiale :

- Que tous entendent ce que chaque communauté locale a dit lors des Assemblées de communauté
- Que tous puissent s'exprimer
- Ecrire ensemble un projet pastoral de paroisse, c'est-à-dire ce que nous voulons vivre et les moyens que nous avons / prenons pour ça (Situer dans projet de doyenné et orientations diocésaines). Un projet qui inscrive une dynamique commune,

qui donne de la visibilité entre nous et au-delà de nous, qui aide à nous renouveler.

La forme qu'une Assemblée paroissiale peut prendre :

- Sur un temps long
- Un rassemblement ? Autour de l'eucharistie dominicale ou sur tout un week-end ? Avec sur du participatif diffus (parents caté, divers groupes, padlet...)
- Les dimensions de la rencontre et de la convivialité sont importantes... mais comment faire dans les conditions actuelles ?
- Faire une assemblée paroissiale qui soit très ouverte semble important. Mais on est dans une période compliquée pour lancer des choses en ce moment (baptême, caté, aumônerie,...) et donc pour s'ouvrir à d'autres.

Dans les compte-rendus d'assemblées de communautés, vient souvent la question du renouvellement. On pourra commencer en faisant une synthèse des assemblées de communautés (avec les choses communes et les autres)

La forme de l'assemblée paraît compliquée : des gens ont peur, ne viendront pas... Trouver une salle qui nous accueille... Mais les gens ont participé à des assemblées et ont des attentes : il faut y répondre.

Décision :

? Difficile de vivre une vraie assemblée paroissiale en ce moment

? Vivre à fond tout ce qu'on peut vivre en ce moment, en mettant en place un maximum d'initiatives

? Quand on le pourra : relire le chemin parcouru et ce temps particulier, et écrire la suite ensemble

Proposition à faire en paroisse pour une veillée / temps de prière pour les vocations autour du 2 février

(cf <https://charente.catholique.fr/agenda/prier-pour-les-vocations-autour-du-2-fevrier/>)

A l'occasion du 2 février (Présentation de Jésus au Temple, journée de la vie consacrée), nous proposons de faire sur toute la paroisse une chaîne de prière toute la journée du 2 février. Chacun pourra s'inscrire sur un créneau d'1heure (les créneaux étant échelonnés toutes les 1/2 heures), pour un temps de prière à prendre soit à l'église (les églises de Barbezieux et de Baignes seront ouvertes), soit chez soi, et de toute façon à domicile à partir de 18h (couvre-feu)

On peut s'inscrire sur le document au fond de l'église de Barbezieux, ou en appelant le secrétariat de la paroisse ou en envoyant un mail à paroisse. barbezieux@dio16.fr

Des supports seront proposés pour aider à la prière.

– Messe du 31 janvier à Baignes : organiser le covoiturage.

La messe du 31 janvier à 10h30 aura lieu à Baignes. Il est possible de se retrouver à 10h sur le parvis de Barbezieux, ceux qui n'ont pas de voiture et ceux qui en ont, pour un covoiturage.

– Point sur la récollection du 6 février à Maumont et la dynamique de doyenné pour le carême

Plus qu'une « récollection », il s'agit d'un rendez-vous qui doit lancer une dynamique de pardon et de réconciliation dans tout le doyenné, jusqu'à Pâques. Il ne s'agit donc pas que tous soient présents à Maumont le 6 février, mais que la rencontre à Maumont soit signe de ce que nous voulons tous vivre, en tous points du doyenné.

Une Démarche de doyenné

– Pendant tout le carême, dans les églises ouvertes, on trouvera une corbeille et un petit tas de fleurs en papier. 2 frères qui se réconcilient à l'autre bout du doyenné est un moyen de faire communauté. Quand un acte de Pardon a été vécu, ou un pardon

impossible a été désiré, les personnes peuvent venir dans l'église, déposer une fleur dans la corbeille. Chaque semaine, on fera remonter le nombre de fleurs dans la corbeille à Maumont, qui fleurira le puzzle du doyenné, qui sera dans l'église de Maumont. Il y aura la possibilité d'écrire un prénom qui sera confié à la prière des sœurs. Chaque semaine, le puzzle se fleurira davantage, jusqu'à Pâques où il sera totalement en fleurs

La journée du 6 février à Maumont se vivra en deux temps : le matin avec les enfants, l'après-midi avec les adultes. :

Une jauge à 35 participants, matin comme après-midi, est imposée par les sœurs pour les 3 paroisses du doyenné. Ainsi, pour notre paroisse, seulement 10 enfants seront présents le matin, et 12 adultes l'après-midi. Ces adultes seront des "ambassadeurs du pardon", ils auront pour mission d'aider la paroisse à faire vivre la démarche le mercredi des cendres et tout au long du carême.

– Proposition d'une formule pour un conseil pastoral de doyenné

But du conseil : donner un éclairage et des orientations

Forme : Avoir des temps de travail et d'orientations plus fondamentales ouverts plus largement à des personnes intéressées ou selon des compétences particulières.

Samedi 20 mars, 10h-15h, dans une salle municipale

Thème : La dimension de la solidarité (cf thème d'année) : une rencontre à vivre avec des partenaires et institutionnels de la solidarité

Plus d'infos à venir.

– Nouvelles de la salle d'aumônerie du collège

La salle du Chemin Noir est déménagée, il ne reste plus que les meubles et la vaisselle à enlever.

Des bras sont attendus le samedi 23 janvier, 10h00 à la salle au Chemin Noir pour terminer le travail !

– Journée des malades le 11 février

Proche de la journée des malades le 11 février, nous proposons que les malades qui le souhaitent et le peuvent reçoivent le sacrement des malades pendant la messe du dimanche précédent, le 7 février.

Les malades peuvent se signaler aux prêtres ou à la paroisse, ou même se décider au dernier moment ! Rendez-vous pour ceux qui recevront le sacrement le dimanche 7 février à 9h30 à l'église, pour faire connaissance et commencer à prier ensemble.

– Une messe en anglais

Sera célébrée le dimanche 31 janvier à 14h30 à St Séverin pour les anglophones du Sud Charente.